

# Pourquoi la commune passe au journal télévisé en Chine

## **ROMBIES-ET-MARCHIPONT.**

Savez-vous pourquoi une délégation officielle chinoise est présente sur cette photo avec une poignée d'élus rombinois, la députée Béatrice Descamps et le Cercle historique et archéologique de Rombies (CHARM) ? Jeudi matin, après un long voyage de nuit, une délégation chinoise du musée d'Histoire naturelle de Tianjin, l'une des plus grandes villes de Chine où vivent plus de 11 millions d'habitants, est arrivée à Rombies-et-Marchipont, village d'à peine 800 âmes, et où l'on entend le chant des oiseaux. D'ailleurs, un ingénieur du son a tendu sa perche pour l'enregistrer, ce joli chant !

## **SUR LES TRACES D'ÉMILE LICENT**

Agnès Dolet, la maire, et Patrick Donnet du CHARM, ont accompagné la délégation composée notamment de Zhang Caixin, la directrice du musée d'Histoire naturelle de Tianjin, pour une visite au cœur du village et devant la maison natale d'Émile Licent. « Les Chinois connaissent sa vie chinoise, mais pas sa vie française. Il a passé autant de temps en France qu'en Chine, c'est sa seconde patrie », ajoute Agnès Dolet qui pré-



La délégation officielle chinoise était présente à Rombies à l'occasion des 110 ans du musée d'Histoire naturelle de Tianjin. PHOTO LDMH PRODRONE

cise que Patrick Donnet écrit un livre sur l'enfant du pays.

Une journée riche en émotions. Pour David Jonneaux aussi. Télépilote de drone professionnel, il a réalisé les prises de vue pour la télévision chinoise. « En extérieur et aussi avec un drone plus petit à l'intérieur de l'église. Le réalisateur m'a demandé des plans précis et aussi des vues aériennes pour situer Rombies dans la campagne », explique le Rombinois, qui est aussi correspondant pour *La Voix du Nord*.

De quoi concocter ce bel hommage que les Chinois souhaitent rendre au père Émile Licent, qui a vécu ici avec sa famille, et qui, en 1914, à 38 ans, est parti en Chine pour y mener des recherches et fonder le premier musée d'Histoire naturelle de la Chine qui fêtera ses 110 ans cette année. La suite de l'aventure ? En septembre, la délégation romboise est invitée en Chine. La naissance d'une belle coopération sino-française. ■

CÉLINE BEAUFORT (CLP)